
An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 08.12.2014

ANFRAGE
Werden Betriebsstörungen bei der U-Bahn zur Gewohnheit?

An Verspätungen und Ausfälle bei der Münchner S-Bahn haben sich die Fahrgäste mittlerweile 
trotz Verärgerung gewöhnt. In letzter Zeit fällt jedoch auch die U-Bahn, deren Betrieb bisher als 
pünktlich und zuverlässig galt, immer häufiger negativ auf. Als Grund für Ausfälle, Verspätungen 
und Wartezeiten im Tunnel werden meist lapidar „Betriebsstörungen“ genannt.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Gibt es Zahlen und Erkenntnisse zur Häufigkeit von „Betriebsstörungen“ bei der Münchner 
U-Bahn? Wenn ja, welche? Hat die Anzahl der Störungen in den letzten fünf Jahren zuge-
nommen (nach Häufigkeit und Dauer)?

2. Wodurch werden die häufigen Betriebsstörungen verursacht? Spielt das hohe Alter vieler 
U-Bahnzüge hierbei eine Rolle?

3. Wurden nötige Modernisierungen, Wartungsarbeiten etc, an Signalanlagen, Stellwerken, 
Gleisen sowie den Zügen selbst, verzögert bzw. nicht durchgeführt, so dass sich dadurch 
jetzt die genannten Probleme ergeben?

4. Ist bei der MVG ein Problembewusstsein bezüglich der Betriebsstörungen vorhanden und 
wie gedenkt die MVG die Probleme zeitnah in den Griff zu bekommen?
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